

„Madame la Princesse de Hannover est une personne très aimable. Sa taille est des médiocres. Elle a la plus belle gorge et la plus belle peau que l'on puisse voir, de grands yeux bleus doux, une quantité de cheveux noirs prodigieuse, des sourcils comme s'ils étoient faits avec le compas, le nez bien proportionné, la bouche incarnate, de fort belles dents et le teint très vif. Le tour de son visage n'est ny ovale ny rond, il tient de l'un et de l'autre.

Pour de l'esprit elle en a beaucoup et une douceur fort engageante. Elle chante bien, joue du clavessin, danse avec beaucoup de grâce et scait ce que fort peu de personnes scavent dans un âge aussi peu avancé que le sien.